

## ERRENTERIA / La Casa Xenpelar acoge una exposición sobre grandes autores de literatura infantil y juvenil

**La sala recibe por la mañana a los escolares y por la tarde está abierto al público hasta el lunes**

Errenteria. Durante toda esta semana y hasta el próximo lunes la biblioteca infantil de Errenteria, ubicada en la segunda planta de la Casa Xenpelar (calle Magdalena), acoge una exposición en la que se presentan la biografía y bibliografía de los principales autores infantiles y juveniles y sus obras. Esta exhibición está ligada a los festejos del día mundial de las bibliotecas que se celebrará el 24 de octubre.

Tal y como explicó ayer la responsable de la biblioteca municipal, Mari Jose Pascual, por las mañanas se realizarán visitas guiadas con los diferentes centros escolares del municipio. Cada panel cuenta la vida y la historia de escritores como Stevenson, Verne o Andersen. Junto a cada tablón se han expuesto los libros de dichos autores en diferentes formatos e idiomas de que dispone el fondo de la biblioteca. Además de la visita, los estudiantes realizarán juegos y diferentes actividades complementarias.

Por otro lado, entre las 16.30 y las 20.00 horas, estará abierta para todo el público. Además, en la misma sala se pondrá una proyección de dibujos animados con las historias que se explican en la exposición (El libro de la selva, Sherlock Holmes, ...).

24 de octubre El viernes, día mundial de las bibliotecas, el equipamiento de Errenteria se sumará al programa del Gobierno Vasco que se centra este año en la multiculturalidad.

Por este motivo, en la biblioteca de adultos se pondrá un punto de lectura especial con todas las obras relacionadas con el tema. Además, los niños entre las 17.00 y las 19.30 horas podrán participar en un taller en el que fabricarán un marcapáginas con su nombre en diferentes idiomas y grafías.  
>a.m.